

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 11. März 2014

Verwaorlostes Grundstück (SPD)

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat auf den Eigentümer des Grundstückes in der Erich-Ollenhauer-Straße – gegenüber der Hausnummer 2 – einzuwirken, die ungeordnete Ablagerung von Baumaterialien, Bauschutt und Abfällen zu beseitigen. Der derzeitige Zustand des Grundstückes ist nicht nur für die unmittelbaren Nachbarn unzumutbar.

Beschluss Nr. 0022

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher